

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 38/2025

Ciudad de México, 3 de abril de 2025.

FORTALECE PJCDMX RESPETO A DERECHOS HUMANOS CON CAPACITACIÓN A SU PERSONAL

A través de la Dirección Ejecutiva de Orientación Ciudadana y Derechos Humanos, se ofrece a las y los servidores públicos 12 cursos tanto de carácter presencial como en línea.

Se busca, además, la sensibilización en el quehacer cotidiano de la administración de justicia en torno a grupos en situación de vulnerabilidad.

Con una amplia oferta académica dirigida a las y los servidores de la institución, el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, fortalece la cultura de respeto a los derechos humanos, así como la sensibilización en el quehacer cotidiano de la administración de justicia en torno a grupos en situación de vulnerabilidad.

Como parte de los esfuerzos institucionales para garantizar el irrestricto respeto a los derechos humanos de las y los justiciables, actualmente ofrece al personal jurisdiccional y de áreas administrativas un total de 12 opciones de capacitación a través de cursos, tanto de carácter presencial como en línea.

A través de la Dirección Ejecutiva de Orientación Ciudadana y Derechos Humanos, las y los servidores públicos del órgano judicial capitalino se inscriben en cursos como *Lengua de Señas Mexicana; Lectura fácil. Introducción a la adaptación; Protección y asistencia para migrantes vulnerables a la violencia, la explotación y el abuso; Una introducción a los derechos de la infancia, y Toma de conciencia e inclusión.*

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Asimismo, *Implementación de ajustes razonables en el acceso a la justicia; El derecho a no sufrir tortura; Defender la dignidad: la Declaración Universal de Derechos Humanos y La seguridad digital y los derechos humanos.*

Por otra parte, *Introducción a los trastornos del espectro del autismo; Atención prioritaria a niñas, niños y adolescentes en el acceso a la justicia, y Respeto a los derechos humanos de niñas, niños y adolescentes en su escucha e intervención en los procesos judiciales.*

Instituciones públicas y organismos no gubernamentales, nacionales y extranjeros, coadyuvan con el PJCDMX en esta política de capacitación, entre estas, el Instituto de Personas con Discapacidad de la Ciudad de México; Plena Inclusión, de España, y la Organización Internacional para las Migraciones. Además, Amnistía Internacional y la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Desde este mes de abril y hasta julio próximo se llevan a cabo los citados cursos, siete en la modalidad en línea bajo el modelo autogestivo de la adquisición de conocimientos; tres vía remota o zoom, y dos de carácter presencial.

--oo00oo--